
EG N<! 3740~9 
A .C TA N• 57 

En Montevideo a los diez y seis d!as del mes de 

bre de mil novecientos cuarenta y cuatro,siendo las 

18 y 45 horas,se reune en su local el Comité Ejecuti o 

de Fiestas, con asistencia de sus miembros senor·es Ar

quitecto José Mazzara (Presidente),Fernando Garcia, 

IngQ Juan B. Maglia ,Contador Fernando Otero Mendoza, 

1 .Arquitecto Román Fr~snedo Siri,Mario Bula y José Ped 

Heguy Velazco.-

Asiste a la sesi~n el señor Carlos Buela Diana.-

---Se da lectura a la propuesta formulada por el Sr. 

IEsteban Aleksieuk para la actuaci6n en los espect"-'u 

, los que 07ganice el Comit~ del conjunto •cosacos del 

1 Don~ . -Solicita le sea concedida una entrevista.-

Se concede la entrevista aolicitada.-

1 ---Respecto a las reformas y labilitaci6n del 

"El Retiro" para "Boite" ,el Sr. Presidente expresa q e 

se estan realizando los estudios corres ondientea 

intervenci6n del Arqt• Sr. Se seo.-tha ftZ ue se 

nee algo definitivo ser, expuesto al Sr. &ela Diana -

---El Sr. Buela Di nA m nifiesta que se esU en con

diciones de formalizar el contrato con la o ueata 

Nobile para ..lctuar desde el 30 de die 1.embr r6xime 

tasta el 28 de Febrero d 1945,in luaive, 



1 

1 
//---Se concede autorizaci6n al Sr. Buela Diana para fi"-

mar el contrato estableciéndose en el mismo que la 

Orquesta Nobile actuará donde juzgue conveniente el 

---Oidas las consideraciones que formula el Sr. Buela 

Diana sobre las condiciones de la orquesta típica del 

Sr. Emilio Pellejero,también se le autoriza firmar el 

contrato correspondiente al mismo precio que la orques-

ta típica Cao,debiendo establecerse que dicho conjuntb 

actuará donde juzgue conveniente el Comité.-

~l Contrato regirá desde el pr6ximo 30 de Diciembre 

hasta el 28 de febrero de 1945,incl~sives.-

---El Sr. Buela DiPna hace referencia a los inconvenien-

1tes que han planteado para la contrataci6n del Ballet 

1 "Victory• en virt,ud del conflit~ entre el Sr. Tobal 

y la Sra. Garabato,1 que se niega a firmar el contra~o.

Se resolv16 ~acer conQcer esta situaci6n al Sr. Tobal.

---El sefior Fernando Garcia presenta la propuesta del 

Sr. Pedro Cervera P~ertas,ofreciendo la actuaci6n en 

i~ontevideo del &llet Internacional ''Buenos Aires•, en 

1 los espectáculos que organice el Comiu~,~or la canti

dad de$ 1eo.oo diario en moneda uruguaya y acarreo 

de los equipajes.-
1 

1 ~e rPs1.lve contestarle a fin de que exprese las fec~as 

ue tl nen libree y que el Comité se interesaría pa~j 
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;¿que actuen en el mes de Enero.-

'Sn cu:1nto a la pareja -'iguel_1'lbaici.n y Trini More~ 
g,1 

de dara conocer fech-1s y precio de esosnúmeros siem-

pre p~ra el mes de Enero.-

---Consult~do el se~or BuelR Diana respecto a la rea 

lización del Concu~so-Exposición Flor len el Sel6n 

de Fiestas del P~rq·e Hotel,expres6 que no vein nin

gÚn inconveniente que se utili~ara. ese salón,por cu -

to el juego de ''Cab ,llitos" podrá funcionar en otro 

lugar.-

~º obst~nte sugiere le conveniencia de consultar al 

Sr . Intendente,resolviéndose h cerlo así.-

---Consultado el sefior Buela Diana en cuanto la re -

ertura del ••Capicua" en el Hotel Mir llllar,m nit"iesta 

que no conviene en esta tempor da en m~rito a la es

casez de combustible y por tratarse e un local chic , 

pero cree que el patio de dicho Hotel odr! l bi]J.

tarse pPra festivales organizaJos por 1 Comit6, ra 

lo que ya casi tendría pr Prado el a rvi io de bar. 

---El sr. Buela Di na manifi eta que habr, ua oc 

se del letrero del Teatro de Verano que es propia ad 

1 del !lunicipio ~ que fué comprado a a cae 

1 
ra "Lux",creyendo ue cobran por la ona rvaci6n y 

funcionamiento,una cuota de• l 100 men ~ • 

Se resuelve tener pres nte ta in 1 i • 



// ---El señor Buela Dian~ dice que he hecho venir al Sr. 

1'assei, t~cnico de sonido del SODRE,a fin de cambi,:1r 

ideas para la instalaci6n del servicio de alto voces 

, en el Teatro de Verano , •.:1 fin de c onecer cuales son lo 
~ 

elementos de que dispone el nombrado Instituto para 

esos trabajos. -

Lo mismo,en cuanto~ la inst~laci6n el~ctrica podría 

conversRrse con el Sr. Rosendo,también técnico del' 

úllb~s personas ofrecen las mayores gnrantías de serie 

dad y seguridad para tomar a su cargo tales servicios, 

pud; én,.::.ose si aJ?Í lo estir::a conveniente el Comi t~ , 

gestionar el nase en Comiqi6n de ambos técnicos en vi -

tud de que la temnorada de verano,cree que el SODRE 

no realice esnectáculos.-

Consultado el sefior Buela Diana respecto a fncilitaci n 

recíproca de 1 s orquestas'que ha contr~tado los Hote es 

'unici~aleoylRs del Comité,expres6 que se seguirá el 

'mismo trnta~jAnto de la anterior temporada.-

---La .-·esa dá cuenta de un pedido de lo. Escuela Naval 

.,.,era que le sea t'acili 'da la pista que se utilizó en 

lo- b~ili::s realizado en la explan .da del Teatro Solis1, 

~rr~ el baile qae Be efecturr en la pléZc de armas 

e icl. E la.-

rPs;elve e c~nf0rmidad y en carácter de excepció~, 
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t/2or tratarse de una instituci6n oficial.-

Se levanto la sesi6n si~ndo la hora 20 y 20.-

judtv~ 
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